



communiqué

Date

Pour publication

LE 28 NOVEMBRE 1983

161/83

LE CANADA CONTINUERA A PARTICIPER
AU PROGRAMME DU COMMONWEALTH POUR
L'AIDE A LA FORMATION MILITAIRE (PCAFM)
EN OUGANDA

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et l'honorable Jean-Jacques Blais, ministre de la Défense nationale, ont annoncé aujourd'hui que le Canada a accepté de continuer à participer au Programme du Commonwealth pour l'aide à la formation militaire (PCAFM) jusqu'à la fin de mars 1984, date à laquelle il mettra fin à sa participation.

Le PCAFM a été créé en 1982 en réponse à la demande d'aide présentée au Commonwealth par le président Obote d'Ouganda, qui désirait reprendre la formation de l'armée ougandaise. Depuis avril 1982, trois membres du personnel médical des Forces canadiennes se trouvent à Jinja (près de Kampala) où ils forment le personnel médical de l'armée ougandaise et dispensent des soins médicaux à l'équipe du Commonwealth. Le Canada a versé une contribution de \$300,000 la première année à titre de participation aux frais du programme. L'annonce faite aujourd'hui porte sur la deuxième année de participation du Canada au PCAFM. Ce programme devrait se poursuivre, aux niveaux actuels, jusqu'en mars 1984.

Cet effort du Commonwealth en vue d'aider l'Ouganda à restaurer les conditions nécessaires à la stabilité politique, à la sécurité et à la reprise économique a été largement appuyé en Ouganda et dans la région.